

Hadiri Germa Di Padang Tarok, Bupati Sijunjung Serahkan Bantuan Perlengkapan Sekolah Dan Sertifikat Tanah

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID

Feb 27, 2022 - 21:00



SIJUNJUNG - Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, S.STP, M.Si menyerahkan bantuan perlengkapan sekolah, sertifikat tanah dan menghadiri Gebyar Gerakan Masyarakat (Germa) di Padang Tarok Kecamatan Kamang Baru pada Sabtu (26/02/22).

Bupati Benny mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada masyarakat padang tarok atas terselenggara rangkaian kegiatan ini apalagi dijamu makan siang.

Terkait dengan pengembangan kawasan Padang Tarok kedepan, tidak hanya tugas Dinas Transmigrasi saja tapi seluruh dinas punya peran andil untuk pengembangan kawasan,"Ungkapnya"



Insha Allah kedepan beberapa program akan dimasukan pelatihan - pelatihan, pengembangan kawasan dan akan ada penambahan lokasi transmigrasi supaya lebih ramai dan betah masyarakat disini.

Kami tidak ada membedakan penduduk transmigrasi, penduduk eks trans, penduduk lokal semua kita yang ada disini adalah warga Kabupaten Sijunjung, terangnya

Jaga kekompakan selalu karena pemerintah daerah tidak akan bisa berkerja maksimal tanpa dukungan masyarakat Kabupaten Sijunjung, harap Bupati Benny

"Masyarakat" yang menerima sertifikat, mohon untuk tidak dijual dan di jadikan pegangan bahwa kita warga Sijunjung"

Sementara kadis kesehatan Drg. Ezwandra mengatakan kegiatan pelayanan kesehatan gratis dan sunatan masal di Padang Tarok juga dilaksanakan secara langsung dokter dan puskesmas hadir melayani masyarakat Padang Tarok.

Rangkaian kegiatan tersebut masih dalam rangka memperingati Hari Jadi Kabupaten Sijunjung ke-73, semoga di usia 73 tahun ini Kabupaten Sijunjung akan lebih maju dan jaya, tutur drg Ezwandra.

Dibagian lain Ketua Baznas Sijunjung Hidayatullah juga mengatakan Baznas Kabupaten Sijunjung akan menyerahkan bantuan perlengkapan sekolah sebanyak 61 orang Siswa.



Rini Yuliet Kabid Transmigrasi yang mewakili Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Prov. Sumbar juga mengatakan ada 6 orang yang akan menerima sertifikat yang diserahkan langsung Bupati Benny

Wali Nagari Padang Tarok Sahrul juga mengatakan kepada pemerintah daerah yang telah membuat program tentang bhakti sosial, yaitu ada pengobatan gratis dan sunatan massal serta bantuan kepada masyarakat Padang Tarok.